

## Pavimentan calles con asfalto negro

Escrito por Administrador  
Jueves, 06 de Junio de 2013 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos06062013|width=215|height=161{/besps}

Trabajadores municipales pavimentaron la calle 9 de Julio en el tramo que va desde la calle Güemes hasta la calle Rawson. Se colocó asfalto negro, conocido con el nombre de RAP (reclaimed asphalt pavement, pavimento asfáltico recuperado en español).

El mandatario comunal Gasparini manifestó que "la idea es pavimentar unas cuadras más con RAP en este barrio, podrán ser 4 o 5 cuadras más, depende del material que tengamos". Cabe destacar que la calle 9 de Julio entre Güemes y Rawson, es una de las que rodea la plaza Eva Perón, próxima a inaugurarse el día 23 de junio.

El Intendente informó que se colocará un piso de goma en un sector de la citada plaza, destinado a varios deportes con pelota, como básquet, vóley, fútbol, etc. Será un piso de muy buen nivel y el primero que se colocará en esta localidad.

Por otra parte, trabajadores municipales y de la cooperadora, se encuentran en plena tarea de construcción de las veredas frente a los galpones del predio del ferrocarril. Además fue colocado el nuevo cartel en el acceso Pedro Gutiérrez, principal acceso a nuestra ciudad, el mismo lleva la leyenda "Año del Centenario".